

Wall's Hadirkan Magnum Gold Raksasa

Posted on September 16, 2012 by Lila Intana

Wall's membuat satu gebrakan melalui iklan versi Hollywood untuk memperkenalkan es krim Magnum Gold. Khusus untuk peluncurannya di Indonesia, Wall's mendatangkan World Chocolate Master, Gerhard Petzl, untuk membuat Magnum Gold raksasa.



Jika peluncuran Magnum Gold secara global menggandeng sutradara Hollywood Bryan Singer dan aktor pemenang Oscar Benicio Eltoro. Di Indonesia, Magnum Gold bekerja sama dengan Gerhard Petzl yang ahli dalam bidang chocolate sculpture (seni ukir coklat).

Gerhard sengaja dipilih untuk bermitra dengan Magnum karena ia termasuk dalam lima besar chocolatier kelas dunia. Ia menampilkan keahliannya

membuat es krim berukuran raksasa yang menggabungkan banyak bahan ke dalam satu stik es krim.

Es krim berbentuk Magnum Gold ini kemudian diukir secara apik. "Ini merupakan salah satu masterpiece saya yang paling unik namun penuh tantangan," ujar Gerhard saat launching Magnum Gold di Jakarta.

Selain itu, Gerhard juga menampilkan tiga kreasi menu es krim yaitu, Gold Waffel Brussell, Gold Chocolate Crepes, dan Gold Caramel Crumble dengan campuran buah-buahan. Menu ini akan ada di M Cafe, Grand Indonesia di Jakarta, selama dua bulan mendatang.

Sementara itu, Brand Manager Wall's Magnum, Oky Andries, mengatakan, Magnum Gold hadir demi memuaskan keinginan para pleasure seekers akan kenikmatan coklat dan es krim. Kreasi terbaru ini menggabungkan antara kenikmatan coklat belgia dengan es krim vanilla atau karamel.

Es krim ini menggabungkan kemewahan es krim vanilla yang lembut dengan saus sea-salt caramel, dilapisi dengan coklat Belgian berwarna keemasan. Warna keemasan ini didapatkan melalui pencelupan ke coklat dua kali. Yang pertama dicelup dalam coklat berwarna coklat, lalu dicelup kembali dalam coklat berwarna kuning.

Slogan as good as gold dapat menjelaskan kenikmatan yang ditawarkan es krim ini. "Slogan ini bermakna bahwa menikmati coklat tidak kalah menyenangkan jika dibandingkan dengan saat mendapatkan emas murni," ujar Oky. (EVA)

